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Zusammenfassung


In den letzten 20 Jahren gab es eine deutliche Verbesserung der Therapieoptionen bei der Behandlung von Kopf-Hals-Tumoren. Diese ist vor Allem durch Verbesserungen in den Operations- und Strahlentherapietechniken und durch den vermehrten Einsatz multimodaler Therapien verursacht. Besonders für lokal fortgeschrittene Tumore lassen sich so lange krankheitsfreie Intervalle bei großen Teilen der Patienten erreichen. Der folgende Artikel führt in die neuen Radiotherapietechniken und die kombinierte Radiochemotherapie ein, ohne mit technischen Details überladen zu sein.
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Abstract
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Current Strategies in Radiotherapy of Head- and Neck-Cancer


Over the last 20 years there was a dramatic change in therapeutic options for head and neck tumors mainly due to improvements in surgical and radiotherapeutic techniques and in the increasing use of multimodal therapy. Especially for locally advanced tumors, one can achieve long lasting disease free intervals in a large proportion of patients. The following article will focus on the novel techniques in radiation oncology and combined radiochemotherapy giving an overview without too many technical details.
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